

## El acuerdo permitirá a la mancomunidad disponer de la partida para comenzar las obras en Meis

# O Salnés firmará un convenio con Medio Ambiente para construir la perrera

El presidente de la mancomunidad firmará un convenio con la Consellería de Medio Ambiente para construir la primera perrera mancomunada de O Salnés. El acuerdo se hará oficial en los próximos días y permitirá al órgano comarcal disponer de la partida necesaria para comenzar cuanto antes los trabajos,

según indicó su presidente, José Manuel Cores Tourís. Las nuevas instalaciones se ubicarán en un terreno que los comuneros de Meis cedieron al Concello, en la parroquia de San Salvador. Según el alcalde de este municipio, José Luis Pérez Estévez, la parcela ya está a disposición de Medio Ambiente desde hace tiempo.

M. A.  
CAMBADOS

La creación de una perrera mancomunada es una vieja aspiración de los nueve concellos que forman parte de la comarca de O Salnés. Algunos de ellos todavía carecen de las infraestructuras suficientes para acoger a los animales abandonados, lo que provoca que tengan que trasladarse a otros municipios en los que tampoco sobra espacio.

Sólo Cambados y Vilagarcía cuentan con unas dependencias dotadas de todos los servicios que exige la Consellería de Medio Ambiente. De ahí que concellos como Sanxenxo, Vilanova o Meis hayan reivindicado en numerosas ocasiones la puesta en marcha de este ambicioso proyecto.

Hace ya algún tiempo que el alcalde de Meis gestionó la cesión de unos terrenos comunales en la parroquia de San Salvador. Ahora, el presidente de la mancomunidad anunció que, en los próximos días, se firmará el convenio con Medio Ambiente para disponer de la partida necesaria para acometer los trabajos. Las nuevas instalaciones prestarán servicio a todos los concellos de la comarca y contarán con las exigencias de la Administración autonómica para este tipo de dependencias.



Cambados es uno de los pocos concellos de la comarca que tiene una perrera municipal

VÍTOR MEJUTO

## Redacción de los presupuestos

La mancomunidad está elaborando en estos momentos los presupuestos para el 2001 que, previsiblemente, serán debatidos en el próximo pleno que celebren a finales de junio.

En este documento, se destinará una partida para la construcción de la perrera mancomunada porque, además de la subvención que aporte Medio Ambiente, será necesario que este órgano financie parte del proyecto.

Esta será una de las mayores iniciativas que acometa la mancomunidad durante este año,

además del plan de saneamiento, pero éste lo financian los concellos. Las cuentas de este órgano nunca tienen un presupuesto demasiado elevado y el año pasado apenas superaron los cien millones de pesetas (601.012 euros).

Una vez que esté elaborado el documento, el pleno también podrá debatir las ayudas que solicitaron, durante la pasada sesión, asociaciones como Esperanza de O Salnés o Ayuda al Sáhara. «Ata que non fagamos os presupostos, non podemos concedelas», señaló Cores Tourís.

## El BNG exige a Tourís que ejerza su influencia para que Cambados sea sede de Rías Baixas

REDACCIÓN  
CAMBADOS

El BNG de Cambados pidió al alcalde, José Manuel Cores Tourís, que utilice su influencia para pedir la pleno de Rías Baixas que este municipio acoga la sede definitiva del consello regulador.

Los nacionalistas aseguran que, tras las recientes elecciones celebradas en esta denominación «o segundo tenente alcalde desta corporación figura coma vocal e está proposto para vicepresidente o alcalde», apuntó Xoán Antonio Pillado, portavoz del Bloque. Añaden además que hay que tener en cuenta que «ámbolos dous apoiaron aquí a petición de que se instale en Cambados a sede do consello regulador». Por ello «propoñemos que, nunha vindeira reunión que celebre este órgano, demanden deste a aprobación de Cambados coma sede definitiva», solicitan. También piden al regidor que «exerza a súa, ó parecer, capacidade de influencia dentro do mesmo para que os demais membros do consello apoiem a petición de Cambados», concluye Pillado.

Hay que recordar que, hace más de un año, el pleno de este municipio aprobó, por unanimidad, solicitar al consello regulador que instalase su sede definitiva en Cambados, después de que se anunciara la cesión del edificio de la Misión Biológica de Pontevedra para instalarla.

Además, el pleno del consello destinó ya una partida en los presupuestos del pasado año para acometer las obras necesarias en este inmueble. El edificio pertenece a la Diputación de Pontevedra, que ya anunció su propuesta de cederlo al consello para que éste pueda instalarse de forma definitiva.

## La isla francesa de Tatihou celebra la Semana de Galicia

REDACCIÓN  
VILAGARCÍA

La isla normanda de Tatihou acogerá, desde el día 4 hasta el próximo día 11 de mayo, la Semana de Galicia, dentro de la exposición itinerante *Vivir no Atlántico Norte* que el Museo Marítimo de Tatihou y el conseil General de la Manche organizan para los próximos dos meses.

En este evento estará presente una delegación de la Federación Galega pola Cultura Marítima, cuyos representantes viajan hoy hasta la isla francesa. La intención es divulgar la cul-

tura y el patrimonio marítimo de Galicia, así como las artes de pesca y los oficios tradicionales relacionados con el mar, la gastronomía y la música tradicional gallega.

Este viaje coincide además con el estreno de una exposición itinerante que acaba de concluir la Federación Galega pola Cultura Marítima. Esta muestra trata, desde una amplia óptica, la cultura y el patrimonio marítimo de Galicia y ha sido elaborada por el equipo de cultura marítima de la entidad. Para el diseño de esta exposición se tomó como base el libro *O patrimonio marítimo de*

*Galicia*, escrito por Dionisio Pereira. Esta organización acaba de lanzar, además, la primera edición de su revista *O Apuro*, que intenta servir como punto de encuentro para los amantes de las embarcaciones tradicionales.

Por otro lado, la Federación ha anunciado que los V Encuentros de Embarcaciones Tradicionais de Galicia, que se celebran cada dos años, tendrán como sede, en esta edición, la localidad de Poio. Este evento coincidirá, además, con la expedición Sant Eflam, que parte desde Irlanda y Bretaña hasta Galicia.

## Una delegación integrada por dieciséis personas

Un total de dieciséis personas compondrán la delegación gallega en la Semana de Galicia en Tatihou. Entre ellos, seis músicos y artesanos de instrumentos musicales, componentes de la Asociación de Gaiteros de Galicia, una polbeira, dos expositores, dos marineros, dos redeiras, un cesteiro y un carpinteiro de ribeira.

En esta delegación participan activamente asociaciones de la comarca de O Salnés. Así, la Asociación Amigos da Dorna de Portonovo aportará una representación

de redeiras. También intervendrán en los actos de la Semana de Galicia el Clube Mariño Salnés de Cambados, la Asociación Mascato y Amigos da Dorna Meca.

Durante esta semana que la localidad francesa dedica a Galicia se organizarán dos exposiciones, una sobre el patrimonio marítimo de Galicia y otra sobre instrumentos musicales tradicionales de nuestra comunidad. Habrá, además, actuaciones musicales y demostraciones de oficios tradicionales y de navegación.